

Course hors-stade / Trail des Guillettes. Un couple infernal

Vu 103 fois | Publié le 17/07/2011 à 00:00

Réagissez

3 photos

imprimer envoyer à un ami



Christian Fatton a largement dominé l'épreuve du 30 kilomètres, s'imposant avec plus de 13 minutes d'avance sur son dauphin, Christian Josien / Photo Pascal Bruley Côté dames, l'épouse de Christian Fatton, Julia, a remporté la courte distance. Sur la longue distance (30 kilomètres), c'est la Bressane Vivianne Teppe qui a précédé Isabelle Gregoire de moins de trois minutes / Photo Pascal Bruley

Les classements

15km : 1. Capelli Anthony 1h09'29 ; 2. Burri Jimmy 1h10.23 ; 3. Jobard Franck 1h13'46 ; 4. Bourgeois Thomas 1h16'20 ; 5. Ginter Sébastien 1h16'51 ; 6. Fillod Hervé 1h17'47 ; 7. Girod Eric 1h17'57 ; 8. Montini Patrick 1h19'58 ; 9. Roblot Pierre 1h20'36 ; 10. Pauget Frédéric 1h23'05...12. Fatton Julia 1h24'37 ; ... 18. Prost Marie-christine 1h27'02 ; ... 24. Cazeau Céline 1h31'12 ; ... 29. Blondeau Virginie 1h33'12 ; 30. Drouhard Céline 1h34'06

30 km : 1. Fatton Christian 2h55'12 ; 2. Josien Christian 3h13'34 ; 3. Dubief Jean-Marc 3h15'13 ; 4. Soulage Fabien 3h23'40 ; 5. Ferreux Pascal 3h24'12 ; 6. Lemesre Frédéric 3h27'32 ; 7. Mariller Bertrand 3h32'24 ; 8. Mazuez Guy 3h34'19 ; 9. Pion Yohan 3h35'04...25. Teppe Viviane 4h16'52 ; 26. Gregoire Isabelle 4h19'17...



Non renseignée

Les Suisses Patrice et Julia Fatton ont marqué cette édition de leur empreinte

Près de 140 coureurs à pied, sur route et de Trail étaient présents hier après-midi à Prénovel, pour le troisième trail des Guillettes. Soit une vingtaine de concurrents de plus que l'année dernière, mais tout de même en deçà des espérances des organisateurs. Sur 30 kilomètres, difficiles mais ludiques, les coureurs ont pu retrouver toutes les composantes du trail, avec le passage le long d'un ruisseau, les montées successives à fort pourcentage, le fameux Sentier des Pèlerins, et le chemin des crêtes et la difficile ascension jusqu'au belvédère du 31 avec sa vue plongeante sur la vallée de l'Ain.

La course était rondement menée et le peloton explosa dès les premiers kilomètres. La première rampe vers le belvédère du Duchet étraït les coureurs avec déjà des écarts significatifs. Le Suisse du Val de Travers, Christian Fatton, prit rapidement les commandes et avant d'attaquer la dernière difficulté au Pré à La Française, les poursuivants immédiats étant déjà relégués à plus de deux minutes. L'avance de l'homme de tête augmenta progressivement, pour atteindre 13 minutes sur la ligne d'arrivée. Le coureur helvétique, habitué des longues distance, avouait en outre avoir adoré l'éprouvant, mais oh combien séduisant parcours. « Un parcours très exigeant avec énormément de changements de rythmes. J'ai vraiment souffert dans les 10 derniers kilomètres. C'est la première fois que je venais ici et je suis vraiment satisfait. » Chez les féminines, Viviane Teppe s'impose devant sa seule concurrente Isabelle Grégoire.

15Km : Anthony Capelli en solitaire

L'enfant du pays avait la pancarte de favori sur la ligne de départ. Seul Jimmy Burri du Racing Club du haut Jura Morez pouvait le faire douter. Mais comme à la Trans-Juratrail, Anthony Capelli a su profiter de sa supériorité dans les descentes pour distancer son principal concurrent. A l'arrivée, il ne boudait pas son plaisir, même s'il regrettait un peu de ne pas s'être aligné sur le 30 km. « Vu que j'étais chez moi, je suis content d'avoir gagné, de n'avoir fait que 15 km m'a permis de faire un peu plus de vitesse. Ce n'est que dans les derniers kilomètres que j'ai pu distancer Jimmy et après je n'ai eu qu'à gérer, mais j'ai quand même bien mal aux jambes et je ne sais pas encore si je m'alignerai sur le trail de Vouglans ». Julia Fatton, l'épouse du vainqueur du 30km l'emporte.

+ de tags

Sports

• Sports Jura

Notez cet article



Alertes info

Soyez les premiers informés : inscrivez-vous à nos alertes mail

> je m'inscris